



学校・家庭・地域をつなぐ

塩浜小 学校だより

令和2年9月30日
No.18

最後まで 笑顔で楽しく 全力をつくそう! (運動会スローガン)

前日夜まで降っていた雨もやみ、心配された運動場のコンディションも上々、9月26日(土)、塩浜小学校運動会が開催されました。

今年の運動会では、新型コロナウイルス感染拡大を防止するという観点から、ダンスや組体操を行わなかったり、子どもたちは応援席でマスクを着用したりしました。いつもの運動会とは少々雰囲気がちがうなと感じられた方もみえたかもしれません。そのような中でも、子どもたちは、自分たちの持てる力を出し切って、最後まで頑張っていました。塩浜っ子の頑張る姿を多くの方々にご覧いただけたと思います。

保護者の皆様方におきましては、3密を避けるため、保護者カメラ席でのスムーズな入れ替えにご協力いただき、ありがとうございました。また、運動会前の9月23日(水)には、地域の皆様やPTA役員の皆様にお越しいただき、遊具の固定や本部テント・児童応援席テントの設置をしていただきました。そして、運動会当日には、たくさんの保護者の皆様方に、テントの後片付けをしていただきました。たくさんの方々にご助けられ、体調を崩す子どももなく、無事に運動会を終えることができました。最後まで、子どもたちを温かく見守り、応援していただき、ありがとうございました。



フィットマスク いただきました…

山源縫製の今村様から、1学期にもいただきました「繰り返し使えるフィットマスク」を、再度いただきました。

今回いただいたのは、白いマスクで、高学年と低学年でサイズも変えていただきました。高学年のマスクには緑色、低学年のマスクには青色のかわいいくじらが、ワンポイントとして描かれています。とてもかわいいです。

磯津の鯨船祭りを復活させようと、磯津鯨船保存会の皆様が取り組まれ、11月1日(日)にお披露目会を開催されるそうです。その記念として、マスクをいただきました。

これから、新型コロナウイルス感染拡大の第3波が来るかもしれないと言われています。そうならないために、今、自分たちができることを考え、しっかりと取り組んでいきたいと思えます。マスクの着用もその中の一つです。

大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



STOP! コロナ差別



新型コロナウイルス感染症が拡大する中、誤解や偏見により、感染者や医療関係者とその家族、感染者が確認された事業所などに対する誹謗、中傷やいじめ、差別的な対応といった人権侵害が増加しています。

新型コロナウイルス感染症による差別は、決して許されるものではありません。闘う相手は「ウイルス」です。

私たち一人ひとりがお互いの立場に立ち、思いやりの心を持って支え合いましょう。

不当な差別や偏見に関する主な相談先

- ・ みんなの人権 110 番 ☎0570-003-110
- ・ 子どもの人権 110 番 ☎0120-007-110
- ・ 女性の人権ホットライン ☎0570-070-810
- ・ 外国語人権相談ダイヤル ☎0570-090-911